Grußadresse des Zentralkomitees an die Teilnehmer am internationalen "Treffen Junger Historiker"

Liebe Thälmannpioniere!

Liebe junge ausländische Teilnehmer am internationalen "Treffen Junger Historiker"!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, liebe junge Freunde, zu Eurem internationalen "Treffen Junger Historiker" die herzlichsten Grüße.

Auf Eurem Treffen beratet Ihr die Ergebnisse und guten Erfahrungen in der internationalen Pionieraktion "Salut, Pobeda!". Wir beglückwünschen Euch, liebe Thälmannpioniere, zu Euren ausgezeichneten Leistungen bei der Erfüllung des Pionierauftrages "Folgt dem Weg des roten Sterns!". Über eine Million Jung- und Thälmannpioniere haben sich mit dem Kampf- und Ruhmesweg der siegreichen Sowjetarmee und dem Heldentum der antifaschistischen Widerstandskämpfer vertraut gemacht. Sie haben die Gedenkstätten gefallener Sowjetsoldaten und der Kämpfer gegen den Faschismus in ihre liebevolle Pflege genommen.

Eine wertvolle Arbeit zur lebendigen Bewahrung der revolutionären Traditionen der deutschen und internationalen Arbeiterklasse, über das Werden und Wachsen der Deutschen Demokratischen Republik und unserer festen unverbrüchlichen Freundschaft zum Lande Lenins leisten Eure Arbeitsgemeinschaften "Junge Historiker". Viele nützliche Taten für den Sozialismus, für den Frieden und die Freundschaft habt Ihr, die jüngsten Helfer der Partei, vollbracht.

Möge Euer Treffen voller anregender Begegnungen und erlebnisreicher Stunden verlaufen.

Wir wünschen Euch, liebe Mädchen und Jungen, für die wohlverdienten Ferien viel Freude und interessante Erlebnisse.

Für Euren Pionierauftrag "Immer bereit" als würdigen Beitrag der Pionierorganisation "Ernst Thälmann" zu Ehren des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands viel Erfolg.

Freundschaft!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 19. Juli 1975